

大盛況！第28回下浦町ふるさと祭り！



第28回「石工・ぽんかんの里 下浦町ふるさと祭り」が2月2日（日）下浦運動広場で開催されました。

当日は非常に天気も良く絶好の祭り日和となりました。開会の9時から客足もどんどん増えていき、シャトルバスの利用者も多く見られ、近年まれにみる賑わいとなりました。

毎年お馴染みの、もちつき実演やポンカンの早積み大会、石工部会による作品展示と石窯ピザの販売、前半後半のもち投げ、町民芸能ショーのほか、ポンカン餅の販売、くまモンによる特別ステージ、佐賀出身の演歌歌手小島よしきさんのライブステージ、市ハイヤチームによるハイヤ踊りなど、たくさん催しが行われました。

また、体育館では、たからじま保育園、下浦保育園、本渡東小・中学校生徒の皆さん的作品展示の他、ぽんかん品評会優秀作品の展示など多くの展示物があり、そちらも午前中の早い時間から多くの人が見学していました。テント村では、がね揚げ、コロッケ、焼芋、うどん、魚のカマ焼き、おでん、豚汁、炭火焼、イ力焼、カレー、揚げパンなどの食料品や手芸作品・木材加工品・米・野菜・鮮魚や竹ぼうき等の販売が行われ、昼過ぎ1時前には、ほぼ完売していました。

夏場から会議を重ね企画を練っていただいた企画委員会の皆さん、またテントや机・イス等の搬入など準備をしていただきました区長・自治会長とお手伝いの皆さん、予告看板等の設置や大型テント・ステージの組み立てや片付けをしていただいた開新会、石工部会、果樹部会、ケアホーム聖和園、消防団、青年ケブの皆さん、前日準備から当日の交通整理までしていただいた交通安全協会の皆さん大変お世話になりました。

また祭り開催の趣旨に賛同いただき、ご協賛いただいた皆さんありがとうございました。

来年も、より一層祭りが盛り上げられるように今年の反省を生かして来年に取り組みたいと思います。

会長コラム



松岡 政幸

「新型コロナウイルス」「地方創生」

下浦ふるさと祭りも天候に恵まれ、その余韻に浸る間もなく、とんでもないニュースが飛び込んできました。中国・武漢で発生した新型ウイルス「2019-nCoV」その感染は2月が終わっても、一向に衰えを見せていない。大型観光船「ダイヤモンドプリンセス」がとてつもないダイヤモンド？を運んできてしましました。2月24日現在、世界の感染者数は8万人に迫っている。国内感染者も全国に広がりを見せています、不気味な気がします。その感染対策として、手洗いの励行・初期症状（発熱、咳、胸の痛み、マスク着用）での検査の必要性を訴えられています

が、手の打ちようがないところに来ています。アジアにおいては、大きなイベントの開催中止も広がっている状況では、8月開催予定の東京オリンピックも、もしかしたら？ということも脳裏に浮かびます。世界の大恐慌も予想されており、ネズミが可哀そうだ。ウイルスの中間宿主は？コウモリ、蛇、ジャコウネコ等が候補に上がっていますが（ジャコウネコの肉は中国で人気が高いそうです‥）さて犯人は？

人口減少社会の中で、一時期、東京一極集中の住民移動を緩和するため、省庁の地方移転が叫ばれていたが、いつの間にトーンダウンしています。又「地方創生」地方のことは地方が考える、「Iターン、Uターン」の増加に期待しようということでしょうか。「2019-nCoV」早く衰えてほしいものです。

しもうち
3月1日号

発行
下浦地区振興会
23-4733

下浦ホームページ
ひょっこりポンカン島

http://shimoura.info

下浦さるく雨のため中止

2月16日(日)に下浦さるくを開催する予定でしたが、雨に伴い開催することが出来ませんでした。今年度は、平床・小手を主体とした干拓を巡るコースと題し、平地の多い比較的歩きやすいコースを予定していました。

看板やルート案内版の設置を行い準備を進めてきましたが、非常に残念です。来年再度募集をかけ開催できればと思います。児童から保護者、一般の方まで、奮ってご参加して頂ければと思います。

中止となってしまいましたが、準備の中で動いて頂いた関係者の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

下浦運動広場アーチェリー場 開所式

3月14日に下浦運動広場で、アーチェリー場の開所式が行われます。

これは、天草市のアーチェリー協会が練習を行う下浦運動広場内に、公式の練習場を作るため、天草市が工事を行いました。

当日は天草市長も開所式に参加されるそうです。運動広場に設置されていますが、下浦町の行事の際には、町が活用できるように作られています。

今後の協会の躍進・活躍をお祈りします。



下浦町の人口

世帯数: 765世帯(-1)(-4)

人口:

男 791人(-1)(-13)

女 926人(+0)(-27)

計 1,717人(-1)(-40)

※令和2年1月31日現在

※()内は先月比

※()内は前年同月比

「本渡東小・本渡東中」卒業式

3月15日(日)に本渡東中学校、3月24日(火)に本渡東小学校の卒業式が行われます。中学生は全体で43名、小学生は全体で42名が4月から新たな一步を踏み出すことになります。

卒業する皆さんのがんばりと新たな学生生活をお祈りします。



不調と感じたらご相談を

新型コロナウイルスが各所で広まりを見せてています。天草では下記の通り天草保健所内に相談窓口が設置されていますので、体調不良や不安がある方は問い合わせてご相談されては如何でしょうか?

【天草地域新型コロナウイルス感染症相談窓口】

設置場所: 天草保健所

電話番号: 0969-23-0172

相談時間: 午前9時から午後7時まで
(土曜・日曜・祝日含む)

※新型コロナウイルス感染症対策について

- 咳や発熱のある場合はマスクをしましょう。
- 外出の際にはマスクを使用しましょう。
- 手洗いをこまめにしましょう。



3月~4月の行事予定

--- 3月 ---

- 2日 確定申告
- 3日 土砂災害住民説明会
- 5日 利用者調整会議
- 9日 振興会役員会
- 22日 県知事選
- 27日 地区振興会役員・自治活動部会合同会議

--- 4月 ---

- 1日 第一回自治活動部会
- 12日 下浦町戦没者追悼式(予定)

ありがとうございました

◇下浦地区振興会へ香典返しとしてご寄付をいただきました。(敬称略)

☆近藤 民人 様(下船場)亡妻 房枝 様

☆吉田 春光 様(柿塚)亡父 折平 様

◇2月2日のふるさと祭りに個人の方より協賛を頂きました。

○吉田弘行様(柿塚区)

○原田末男様(下浦出身・兵庫県在住)

◇コミセンの清掃をしていただきました。

2月 3日 ゆずごしょう

5日 水曜クラブ

